



Am 4. und 5. Januar des Neuen Jahres kommen die Sternsinger wieder zu Ihnen ins Haus. Sie wünschen Ihnen Gottes Segen für das Neue Jahr 2020 und bitten um eine Spende für die Betreuung ärmster Kinder bei unserer Partnerorganisation „Avicres“ in Brasilien und für das Projekt der Johannes-Gemeinde in Venezuela.

Bei Musik, Tanz und Theaterspiel die Armut vergessen



In Nova Iguaçu bei Rio gibt es viele Kinder, und die meisten sind arm. Sehr viele von ihnen leben nicht nur in besonders armen, sondern auch problematischen Familien, in denen Drogen und Gewalt eine große Rolle spielen. Ihnen hilft unsere vorbildliche Partner-Hilfsorganisation Avicres, indem sie sie vor bzw. nach der Schule intensiv betreut. Die Kinder erfahren liebevolle Unterstützung, medizinische und psychologische Betreuung und Hilfe beim Lernen. Den Mitarbeitern ist das Ansprechen der musischen Fähigkeiten der Kinder sehr wichtig; denn dabei können sie am besten ihre häuslichen Probleme vergessen. So gibt es seit mehreren Jahren neben einer Trommlergruppe ein Orchester mit klassischen Instrumenten von der Flöte bis zu Cello und Trompete. Die Mitglieder vollbringen erstaunliche Leistungen und haben immer wieder kleinere Auftritte. Andere Kinder tanzen begeistert, praktizieren Capoeira (den berühmten Sklaventanz) oder spielen Theater. In den letzten Jahren erreichen vor allem die drei Ordensschwestern durch ihre Besuche in den Familien, dass sich auch einige Eltern für die Fähigkeiten ihrer Kinder interessieren: spätestens dann haben diese eine gute Chance auf ein normales Leben.

Bitte helfen Sie, dass die Avicres viele traumatisierte Kinder durch musische Aktionen stärken kann für ein besseres Leben! Ihre Spende geht ohne Abzüge in das Projekt in Brasilien.